
＜第５回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時：２０１８年１２月３日（月） １８：３０～１９：５０ 

開催場所：工業会事務局 

参加者 ：   （副会長）多田 修、  （委員長） 林 秀昭、  （副委員長）関 健一、 

  （副委員長）島田 真輔、  （運営委員）朝田武志 ・・安全・技術委員長兼務 

 合計５名（事務局除く） 

（事務局顧問） 安井賢治  （事務局）中西 －文責 

 

 

議事内容： １）国内工場見学会 

           １１月９日（金）宮川バネ工業と高橋金属への工場見学が終了しました。（報告と感想文添付） 

見学の収支は赤字でしたが、会から助成していると捉えるべき、しかし検討の余地はあります。 

アンケート（感想）の回収率は今回悪かったです。２１名／３１名（６５％） これまでは８０％程度 

   次回の見学会はまた検討して行きましょう。２年で３回くらいのペースで良いかなと思います。 

 

２）次世代経営者セミナー 

   参加者は２３名とやや少なかったですが、内容は大変良かったです。 

懇親会場でも急きょマイクを用意して皆さんの発表の場を設けて大変好評でした。 

    

３）海外視察（台湾） 

   ＨＩＳから見積書が届いています。１０名以上になると更に安くなります。 

   訪問先はまだ確定していません。アマダ、台湾貿易センター大阪事務所に投げかけています。 

   訪問先が決まらないでも案内を早く出しましょう。 費用は 13万円（ビジネスクラスは＋3万円） 

   通訳は㈱ハヤシ様が手配、2万円×２日間くらいは必要かも。 

 

４）サーボプレスセミナー 

   白川先生には謝礼が必要になるようです。２万円程度で良いのではないかと思います。 

   全体の進行役は朝田委員長、パネルディスカッションの司会は林委員長へお願いします。 

   タイムスケジュールはかなりきついと思います。 修正します。（朝田委員長） 

      16：00～16：30  白川先生の講義 

16：30～17：15  プレスメーカー３社のプレゼン（各社１５分） 

      17：30～19：00  パネルディスカッション 

   白川先生とパネルメーカーには時間変更のお知らせをして了解を頂く 

 

５）その他 

  ・日金協の登録問題を次回理事会で話し合いましょう。 

  ・今後の講演会の講師として松川るいはどうですか、米中貿易問題などタイムリーな方です。 

     → 政治家は相応しくないと思います。 

 

以  上 

 

 

 

※  次回委員会の日程は ２月１２日（火） １８：３０～  事務局にて 

 


